

HUMAS

Berada di Tengah Hutan, Pos Quarry Bawah Berikan Layanan Kesehatan Untuk Masyarakat Pedalaman

Agung widodo - NDUGA.HUMAS.CO.ID

Jul 28, 2023 - 11:50



Satuan Tugas (Satgas) Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Membantu Kesehatan di Wilayah Pedalaman Papua Yang Tinggal Jauh Dari Pusat Kota Kenyam, Provinsi Papua.

NDUGA - Keterbatasan dan akses yang cukup jauh dari kota, menjadi penghalang tersedianya layanan kesehatan bagi masyarakat khususnya yang di pedalaman.

Satuan Tugas (Satgas) Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang saat itu sedang bertugas di wilayah Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, menghadirkan layanan kesehatan gratis bagi seluruh masyarakat di daerah penugasan.



Hal inilah yang dilakukan oleh Pos Quarry Bawah yang dipimpin oleh Kapten Inf Marco Budi Sinaga , S.T.Han memberikan pelayanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat pedalaman Papua yang tinggal jauh dari pusat Kota Kenyam, Jum'at (28/7/2023).

Kapten Inf Marco saat dihubungi melalui sambungan telepon seluler oleh Tim Penerangan Satgas 411 membenarkan hal tersebut, sering masyarakat mama-mama Papua dari kampung yang tidak jauh dari Pos Quarry Bawah datang ke pos untuk berobat karena sakit.

"Personel Kesehatan Satgas yang ada di pos dengan sigap langsung memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang datang untuk berobat, warga ini jalan kaki ke pos cukup jauh, kami senang kehadiran kami bisa membantu," ungkap Kapten Marco.

Sementara itu terpisah, Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa

Kostrad, Letkol Inf Subandi alias Bang Alex menyampaikan, apresiasinya kepada Pos Quarry Bawah atas inisiatif dan kesigapannya dalam memberikan pelayanan kesehatan dan membantu warga.



"Tentunya hal itu sangat positif dan membantu masyarakat sekitar, Pos Kotis Satgas siap mendukung kebutuhan obat untuk tambahan stok di pos," tandas Bang Alex.

Hadir untuk menjaga Bumi Papua Damai dan terus menghadirkan kebahagiaan bagi semua serta siap membantu masyarakat adalah semangat yang terus kami usung dengan didasari hati yang tulus.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad